

## **IPB Gelar Malam Apresiasi Mitra BUD**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 20 October 2014

Pada 15/10, IPB menyelenggarakan Malam Apresiasi Mitra Beasiswa Utusan Daerah (BUD) IPB dengan tema “Merajut Kemitraan Membangun Daerah” di IPB International Convention Center (IICC). BUD merupakan suatu cara penerimaan mahasiswa program sarjana dan pascasarjana IPB yang direkomendasikan dan dibiayai oleh pemerintah pusat, pemerintah daerah, perusahaan atau lembaga swasta, yang bila lulus diharapkan kembali ke daerah untuk membangun daerah. Sekretaris Institut (SI) IPB yang juga Ketua Panitia Pelaksana BUD, Dr. Ibnul Qayim menyatakan, “Kegiatan adalah bagian kerjasama IPB dengan para mitra BUD. BUD memiliki keunikan, ada yang dimulai kerjasama berupa penelitian, dan ada pula yang sebaliknya. Seluruhnya adalah kerjasama yang mempererat hubungan antara IPB dengan mitra IPB dan dengan hadirnya para alumni BUD yang akan kembali pulang untuk membangun daerah akan mempererat hubungan kerjasama kita di masa-masa yang akan datang.” Rektor IPB, Prof. Dr. Ir. Herry Suhardiyanto, M.Sc menyatakan, “kehadiran bapak dan ibu sekalian adalah bukti kebersamaan kita sangat erat dan dapat kita teruskan dan tingkatkan pada waktu yang akan datang untuk kepentingan kita bersama. Kami menyelenggarakan malam apresiasi ini untuk menghormati dan mengucapkan terima kasih atas dedikasi para mitra di bidang pendidikan.” Lebih lanjut Rektor menandakan, “Potensi pertanian di daerah sangat besar. Saya berharap kerjasama ini tidak hanya mengirim lulusan terbaik dari daerah ke IPB, tapi mahasiswa dapat kembali untuk membangun daerah dan setelah itu kita dampingi mereka, kita berikan “area permainan” sesuai kompetensinya dengan pengawalan dan pemberian fasilitas agar mereka dapat memperoleh pelajaran-pelajaran dari aktivitas kewirausahaan yang dilakukan di daerah-daerah masing-masing.” Kegiatan ini juga menampilkan perwakilan mitra BUD untuk memberikan testimoni diantaranya Drs. H. Syamsuar, M.Si (Bupati Siak), Ir Agus Yulianto, MM (Kepala Divisi Corporate Social Responsibility (CSR) PT Antam), dan Nina Nurlina Pramono (Direktur Eksekutif Pertamina Foundation). Para mitra mengucapkan terima kasih dan memberikan masukan pengembangan program ini ke depannya. Selain testimoni dari para mitra, dalam acara ini juga ditayangkan video testimoni dari para mahasiswa penerima BUD. Para mahasiswa mengucapkan terima kasih kepada mitra penyandang dana dan program BUD IPB. Beberapa mahasiswa juga menyatakan komitmennya untuk kembali untuk membangun daerah setelah selesai menempuh pendidikan di IPB. Kegiatan ini dimeriahkan juga dengan pameran inovasi IPB dan presentasi inovasi IPB oleh Prof. Dr. Ir. Munif Ghulamahdi, MS yang memaparkan inovasi teknologi terobosan budidaya jenuh air untuk meningkatkan produktivitas kedelai di lahan pasang surut. Kegiatan diakhiri dengan pemberian cinderamata kepada para mitra BUD dan foto bersama. (RF)